
Wäre ich beim Clover geblieben
Beitrag von „karacho“ vom 25. Dezember 2020, 11:03

Soweit mir bekannt ist, hat sein Z390 kein natives NVRAM. Er braucht die SSDT-PMC.aml dafür.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51996-w%C3%A4re-ich-beim-clover-
geblieben/?postID=665905#post665905
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